



Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MEXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- El día de ayer el presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, se reunió con un grupo de jueces y magistrados que mostraron su voluntad para participar en las elecciones, obviamente son personas que se quieren quedar en sus cargos y que pudieran estar muy cercanos a Morena y al grupo en el poder.

Gutiérrez Luna de plano no les informó sobre el procedimiento y cuáles serían las reglas, ni el compromiso de legalidad y transparencia imparcialidad, no; el diputado de Morena, les pidió que los apoyaran, que los ayudaran a difundir entre la sociedad que este es un proceso transparente y legal que podría ayudar para que en las próximas elecciones se inscriban más profesionales del Derecho, esa es la petición que hacen a los futuros candidatos del Poder Judicial, porque de algo carece esta elección y es de credibilidad”.

<https://drive.google.com/file/d/1lhXyE8mJtuKlsa8hd1gZKe8lzgeQOMMv/view>